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 Teleférico: Terrón pide sopesar el perjuicio ambiental y beneficio económico

El director de Cetursa, Mariano Gutiérrez Terrón, ha
apoyado hoy, a título particular, el teleférico que
uniría Granada y Sierra Nevada aunque "no a costa de
un impacto ambiental grave", por lo que ha abogado
por que se sopesen los posibles inconvenientes
medioambientales y las ventajas económicas.

Gutiérrez Terrón, que ha firmado un convenio con la
Universidad de Granada, ha manifestado a preguntas
de los periodistas que en su momento ya consideró
que el proyecto podría ser "bueno" para el desarrollo
de la zona y para lograr un mayor aprovechamiento
económico de la sierra durante los cinco meses de
invierno.

Eso le llevó, ha precisado, a plantear en su día al Consejo de Administración una participación del cinto
por ciento en el proyecto, de lo que la empresa desistió finalmente.

El director de Cetursa, la empresa pública que gestiona la estación de esquí de Sierra Nevada, ha
manifestado que hace tiempo "nadie habría pensado que en diez años tendremos AVE, metro y un posible
intercambiador de comunicación" con un teleférico a la sierra que podría ser "un atractivo turístico de
primer nivel".

Para Gutiérrez Terrón, el hecho de que el teleférico proceda de una iniciativa privada no debe ser de
entrada un motivo para desechar el proyecto, contra el que se posicionó recientemente el organismo
autónomo Parques Nacionales, que lo rechazó en un informe al entender que incidiría en el Parque
Nacional al que circunda, no reviste "utilidad pública" y sería una acción "desequilibradora".

"Los granadinos somos los peores enemigos de Granada. Que haya una iniciativa privada no debe ser
nunca un problema", ha agregado.

Gutiérrez Terrón ha manifestado que "cada organismo tendrá que cumplir con la misión que tiene
encomendada" y que, "todo eso conjugado y sin ponernos nerviosos", llevará después a que la
administración decida sobre la viabilidad o no del proyecto.

"Lo que hay que hacer es medir qué impacto ambiental tendrá y después poner en el otro platillo de la
balanza qué beneficios sociales y económicos puede tener para la ciudad y una provincia como Granada
que vive fundamentalmente del turismo", ha subrayado.
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